



Curso sobre el trastorno por déficit de atención en la Universidad

E. A. S.
SALAMANCA

La Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca acogerá desde el lunes hasta el próximo jueves el curso *El Trastorno por Déficit de Atención con o sin hiperactividad: una visión psicológica teórica y práctica* en el que “más allá de los criterios diagnósticos, se proporcionarán las herramientas para abordarlo correctamente en el contexto escolar, principalmente, y otorgando relevancia a la figura de los padres a través del análisis de su papel y de su implicación”.

La actividad será inaugurada a las 16 horas del lunes y se prolongará hasta el jueves. Está dirigida a todos los estudiantes en formación que en un futuro intervendrán tanto en la orientación como en la valoración, diagnóstico y tratamiento de este trastorno. ■